

- Soledad Borrego López, del Hospital Virgen del Rocío y del Instituto de Biomedicina de Sevilla.
- Juan Cruz Cigudosa, presidente de la Asociación Española de Genética Humana.
- Carlos López Otín, catedrático en el Área de Bioquímica y Biología Molecular en el departamento de Bioquímica de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo.
- Adrián Llerena Ruiz, de la Universidad de Extremadura.
- Ignacio Hernández Medrano, del Hospital Ramón y Cajal.
- Carmen Ayuso, directora del Instituto de Investigación Biomédica de la Fundación Jiménez Díaz y jefa de Servicio de Genética en la Fundación Jiménez Díaz / Quirónsalud.
- Elías Campo Güerri, jefe de Sección de Anatomía Patológica del Hospital Clínic.
- Carlos Camps Herrero, profesor titular del Departamento de Medicina de la Universidad de Valencia.
- Ramón Colomer, jefe del Servicio de Oncología del Hospital Universitario La Princesa de Madrid.
- Eduardo Díaz-Rubio, vicepresidente de la Real Academia de Medicina y jefe del Servicio de Oncología del Hospital Clínic de Madrid.
- Manel Esteller, director del programa de Epigenética y Biología del Cáncer del Instituto de Investigación Biomédica de Bellvitge, profesor de Investigación de ICREA y profesor asociado de la Universidad de Barcelona.
- Vicente Guillén Porta, presidente de la Fundación para la Excelencia y la Calidad de la Oncología.
- Javier Sancho Sanz, director del FIBI de Zaragoza.
- Luis Paz Ares, jefe del Servicio de Oncología Médica del Hospital Doce de Octubre de Madrid.
- Jordi Rondón, oncólogo clínico y director de la Universidad de Investigación de Terapia molecular del Cáncer en el Hospital Vall d'Hebron.
- Josep Taberner, jefe del Departamento de Oncología Médica del Hospital Universitario Vall d'Hebron.
- José Palacios calvo, jefe de Servicio de Anatomía Patológica Hospital Universitario Ramón y Cajal de Madrid.
- Ruth Vera García, presidenta de la Sociedad Española de Oncología Médica y jefa del Servicio de Oncología del Complejo Hospitalario de Navarra.
- Pablo Lapunzina, responsable del Instituto de genética Médica y Molecular del Hospital La Paz y director del Ciberer de Enfermedades Raras
- Jaime del Barrio, senior advisor de Healthcare & Life Sciences en Ernst & Young.

- Juan Luis Beltrán Aguirre, presidente de Sespas.
- Pere Ibern Regás, de la Universidad Pompeu Fabra
- Encarnación Guillén, exconsejera de Sanidad de Murcia y médica en el Hospital La Arrixaca de Murcia
- Serafín Romero, presidente de la Organización Médica Colegial.
- Jesús Acebillo, presidente de Farmaindustria.
- Luis Miguel Pastor García, presidente de la Asociación Española de Bioética y Ética Médica.
- Mar España martí, directora de la Agencia Española de Protección de Datos.
- María Teresa López López, presidenta del Comité de Bioética de España.
- Augusto Silva González, de MSD.
- Joaquín Mateos Chacón, director médico de MSD.
- Jodri Faus, gabinete jurídico Faus-Moliner.
- Fernando Carballo, presidente de Facme.